

Usung Tema Connecting People to Nature, GenBI SulSel Lakukan Penanaman Mangrove dan Pembersihan Sungai

Subhan Riyadi - SULSEL.XPRESS.CO.ID

Oct 23, 2022 - 13:35



SULSEL - Mengusung tema Connecting People to Nature GenBI Wilayah Sulawesi Selatan melalui GenBI Earth Care melakukan kegiatan menanam mangrove dan bersih-bersih sungai. Kegiatan ini dilaksanakan di Maranna, Desa Marannu, Kecamatan Lau, Kabupaten Maros, Provinsi Sulawesi Selatan.

(22/10/2022)

Muhammad Ichwan selaku ketua panitia melaporkan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menjaga kelestarian lingkungan dengan pembersihan sungai dan penanaman mangrove.

Hal itu disambut baik oleh masyarakat setempat dan mengapresiasi langkah yang diambil oleh GenBI wilayah Sulawesi Selatan untuk menjaga kelestarian lingkungan sebagaimana yang disampaikan oleh Nurholis selaku sekretaris desa Marannu sekaligus ketua umum Wetland of Maranna.

"Saya sangat mengapresiasi kegiatan yang diinisiasi oleh teman teman GenBI wilayah Sulawesi Selatan karena ini merupakan terobosan yang sangat luar biasa guna menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan lingkungan kita terkhusus ditempat kami di Maranna, Desa Marannu, Kecamatan Lau, Kabupaten Maros ", ujar pak Kholis sapaan akrabnya.

"Dan langkah yang diambil oleh teman teman GenBI wilayah Sulawesi Selatan adalah langkah yang sangat tepat melihat banyaknya tantangan lingkungan yang harus diselesaikan dengan tindakan yang nyata", tambahnya

Selain itu sambutan ketua umum Generasi Baru Indonesia (GenBI) wilayah Sulawesi Selatan yang diwakili oleh Direktur Manajemen Sumber Daya Manusia GenBI wilayah Sulawesi Selatan Rezky Indah Lestari menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan program kerja dari deputi lingkungan hidup GenBI wilayah Sulawesi Selatan dimana kegiatan ini sangat bernilai tinggi karna bukan hanya bermanfaat untuk teman-teman GenBI yang melaksanakannya tetapi juga untuk masyarakat yang ada di Maranna, Desa Marannu, Kecamatan Lau, Kabupaten Maros.

Kegiatan ini dihadiri oleh anggota GenBI wilayah Sulawesi Selatan, masyarakat setempat dan beberapa organisasi kepemudaan.